

Pratteln, am 8. September 1934

Lieber Karl,

"Ehe sie rufen, will ich antworten." Heute ausser meinem grossen Dank nur das: die Tage vor dem Betttag könnten allenfalls in Betracht kommen, wenn du sonst nie könntest. So aber ist uns die erste Oktoberwoche lieber. Wie wärs z.B. mit Donnerstag dem 4. Oktober? Ist dir ein andrer Tag der Woche lieber, so ginge das natürlich auch. Vielleicht nur nicht der Montag, da da meines Wissens Eduard verhindert ist. Ich seh ihn übrigens morgen und will ihm die Sache noch vorlegen. Immerhin möchte ich, um dir weitre Mühe zu ersparen, einstweilen den 4. Oktober vorschlagen. Hast du nichts dagegen, so brauchst du mir nicht mehr zu schreiben.

Meine gestrige Bitte, bei uns abzustiegen, möchte ich wiederholen. Unser Haus steht dir zur Verfügung, solange du hier bleiben kannst, ein paar Tage vorher oder nachher. Hoffentlich lässt dich deine Mutter mit nicht allzu knappem Urlaub ziehen. Und wie gesagt, auch dein Sohn ist uns

willkommen.

Mit herzlichem Gruss dein

Anton Schuster